

Gobernador Mundaca se reúne con futura ministra de Seguridad y acuerdan agenda conjunta para la región

Con el objetivo de fortalecer el trabajo colaborativo en materia de seguridad pública, el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, sostuvo una reunión con la futura ministra de Seguridad designada por el presidente electo, Trinidad Steinert.

La cita marcó un hito, ya que se trató del primer encuentro que la futura secretaria de Estado sostiene con un Gobierno Regional del país, lo que fue interpretado como una señal política de coordinación temprana entre el nivel central y las regiones.

Anuncio Patrocinado

Durante el encuentro se estableció un marco de colaboración y se definieron objetivos comunes con foco en la seguridad de los habitantes de la Región de Valparaíso. Según explicó Mundaca, la conversación permitió entregar un informe detallado sobre las inversiones y acciones impulsadas desde el Gobierno Regional en materia de infraestructura y equipamiento para instituciones como Carabineros, la Policía de Investigaciones, Gendarmería, la Subsecretaría de Prevención del Delito, además de apoyo a Bomberos y CONAF, bajo una mirada de seguridad integral.

“Es la primera conversación formal que tengo con un ministro del presidente Kast, y eso es una muy buena señal para nosotros, porque en la práctica da cuenta de que vamos a tener una autoridad que en materia de seguridad va a estar muy preocupada de las regiones y que comprende el rol de los gobiernos regionales”, señaló la autoridad regional.

Gobernador Mundaca se reúne con futura ministra de Seguridad y acuerdan agenda conjunta para la región

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Por su parte, Steinert destacó la importancia de recoger experiencias regionales que puedan proyectarse a nivel nacional. “Me llevo varios desafíos que puedo plantear en otras regiones, en atención a todos los elementos de seguridad que ha investido el Gobernador junto a su Consejo. Para el Ministerio de Seguridad junto al Presidente electo es muy relevante la seguridad de todos los chilenos”, afirmó.

La futura ministra subrayó además la necesidad de un trabajo coordinado y conjunto para fortalecer el derecho a la seguridad. “Tenemos que trabajar en forma coordinada para que la seguridad, que es un derecho fundamental y un derecho humano, vuelva a nuestro país con gran fuerza”, concluyó.

El encuentro deja instalada una hoja de ruta inicial entre el Gobierno Regional de Valparaíso y la futura administración central, con énfasis en inversión, coordinación institucional y enfoque territorial frente a uno de los temas que más preocupa a la ciudadanía.

y tú, ¿qué opinas?